



Mit Seyran Ateş als Patin tritt das Driland Kolleg dem Netzwerk Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage bei

23-9-2022 - Studierende gestalten Auszeichnungsfeier und beeindrucken mit ihren Darbietungen die zahlreichen Gäste

Seit Freitag, den 23.09.2022, ist das Driland Kolleg offiziell dem Netzwerk Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage beigetreten. Viele Studierende waren auf unterschiedlichste Art und Weise an der Auszeichnungsfeier beteiligt: Eingerahmt wurde die Feier durch die Studierenden der V3M, die unter professioneller Anleitung für Vielfalt und Toleranz trommelten. Darüber hinaus trug eine Studierende aus der E1M einen selbst verfassten Text über Gewalt gegen Frauen vor, den sie im Rahmen eines Poetry-Slam-Workshops erarbeitet hatte. Anschließend performten Studierende aus der R1M angeleitet einen von ihnen komponierten Rap-Song zum Thema. Die künstlerischen Darbietungen begeisterten die anwesenden Gäste. Auch die Patin zeigte sich vom künstlerischen Talent der Studierenden angetan. Nachdem die Studierendenvertretung Frau Ateş begrüßt und vorgestellt hatten, lenkte die Frauenrechtlerin in ihrem Vortrag mit ihren Ausführungen ihren Blick auf verschiedene Formen von Diskriminierung und rief zu entschlossenem Handeln auf. Schließlich übergab die Landeskoordinatorin Jutta Babenerd und Sandra Schulz-Kügler vom Kommunalen Integrationszentrum des Kreises Borken das Schild des Netzwerkes, welches in Kürze gut sichtbar an der Außenfassade des Driland Kollegs angebracht wird. Den Abschluss der Auszeichnungsfeier bildete ein Empfang in der Mensa, welchen Studierende der V3M in Form eines Fingerfood-Buffets mit arabischen Köstlichkeiten vorbereitet hatten.